

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 142. Ratssitzung vom 24. Oktober 2012

3189. 2011/96

Motion von Andrew Katumba (SP) und Rebekka Wyler (SP) vom 30.03.2011: Flächendeckende und durchgehende Einfärbung der Radstreifen auf dem gesamten Stadtgebiet

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Polizeidepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme der Motion ab, ist jedoch bereit, sie als Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Rebekka Wyler (SP) begründet die Motion (vergleiche Protokoll-Nr. 1193/2011) und ist einverstanden, die Motion in ein Postulat umzuwandeln.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Polizeidepartements Stellung.

Kurt Hüssy (SVP) stellt den Ablehnungsantrag zum Postulat.

Marcel Schönbächler (CVP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird beauftragt gebeten zu prüfen, dem Gemeinderat eine Vorlage für eine flächendeckende und durchgehende Einfärbung von Radstreifen auf dem gesamten Stadtgebiet zu unterbreiten wie an besonders neuralgischen Stellen die Velostreifen eingefärbt werden können, damit die Sicherheit der Velofahrenden objektiv erhöht werden kann.

Rebekka Wyler (SP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das Postulat GR Nr. 2012/378 (statt Motion GR Nr. 2011/96, Umwandlung) wird mit 88 gegen 24 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat